

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

als Ihr Kandidat für den Kreistag (Kreis Düren) möchte ich mich bei Ihnen vorstellen:

### Wer bin ich?

Mein Name ist Jonas Lenzen, ich bin 25 Jahre alt und lebe in Bergstein. Nach meinem Abitur habe ich in Köln „Wirtschaftsrecht“ studiert und war zunächst beim Bundesverwaltungsamt tätig. Seit einem Jahr arbeite ich nun als Referent der Geschäftsführung bei den Kölner Stadtwerken. In meiner Freizeit spiele ich Tischtennis, verreise gerne (vorzugsweise Skandinavien) und genieße die Natur vor unserer Haustüre.

### Warum mache ich eigentlich Kommunalpolitik?

Es ist gerade auf kommunaler Ebene schön zu sehen, was Politik wirklich für die Menschen vor Ort bewegen kann. Durch meine Neugierde habe ich mich bereits in jungen Jahren gefragt, wie und vor allem wer für uns in Hürtgenwald Entscheidungen trifft. Schnell war klar, dass ich mich engagieren möchte. Der Wunsch nach mehr sozialer Gerechtigkeit und Chancengleichheit brachte mich zur SPD.

### Was macht der Kreis Düren?

Der Kreis Düren ist ein Gemeindeverband und steht in einem engen Verhältnis zu den zugehörigen Städten und Gemeinden. Der Kreis Düren übernimmt Aufgaben, die für einzelne Gemeinden nicht leistbar sind. Beispiele: öffentlicher Personennahverkehr, Abfallbeseitigung, Jugendamt. Zur Deckung des Finanzbedarfes berechnet der Kreis den Gemeinden eine Kreisumlage.



## Meine Ziele:

Die Kreisumlage ist für viele Gemeinden eine große Kostenposition. Mein Ziel ist es, die Städte und Gemeinden im Kreis Düren finanziell zu entlasten. Das soll durch weitere Übertragungen von Aufgaben an den Kreis passieren. Ein erfolgreiches Beispiel hierfür ist die Übertragung der Trägerschaft von Kindergärten in Hürtgenwald an den Kreis Düren. Die Übertragung hat zudem die Qualität der Kindergärten verbessert.

Weiter gilt es den Kreis Düren attraktiv zu halten und seine Infrastruktur auszubauen. In Zeiten von hohen Mieten in Köln und Aachen und der zunehmenden Digitalisierung (Home-Office) sind viele Menschen bereit, in eine ländlichere Region zu ziehen. Der Kreis Düren hat Potenzial zu wachsen. Dabei geht es mir mit meiner Kandidatur darum, dass gerade die ländlichen und finanziell schwachen Gemeinden eine Stimme im Kreistag haben.

Dafür möchte ich mich in den nächsten fünf Jahren als Ihr Kreistagskandidat für Sie und für unsere Gemeinde einsetzen!

Mir ist es egal, aus welcher Partei ein Vorschlag kommt. Solange die Vorschläge und Ideen uns als Gemeinschaft nach vorne bringen, bin ich bereit diese zu unterstützen.

Ich kann Ihnen versichern, dass ich mein Bestes geben werde, um Ihre Anliegen und unsere Gemeinde Hürtgenwald im kommenden Kreistag zu vertreten.

Ihr  
Jonas Lenzen

**SPD**